

Verein und Freizeit



Sport beim Blankeneser MTV – damals und heute

Jubiläum

140 Jahre Blankeneser MTV

Tradition in familiärem Umfeld: Seit 1883 kommen beim BMTV die Menschen zusammen, um in Gemeinschaft Sport zu treiben.

Bewegung, Motivation, Tradition und Vielseitigkeit – so definierte die ehemalige Vorsitzende Hannelore Würfel den BMTV und dafür steht der Verein. Und zwar bereits seit über 140 Jahren. Am 21. Juli 1883 wurde der Sportverein gegründet, damals noch wie üblich als reiner Männersportverein. Knapp 20 Jahre später durften auch Kinder und Frauen mitturnen.

Mittlerweile haben die Frauen, zumindest im Turnen, auch das Zepter in die Hand genommen. Mit knapp 200 Kindern ab fünf Jahren ist die Abteilung von Jenny Wehner die größte des BMTV. Vom allgemeinen Gerätturnen bis hin zu Wettkämpfen in ganz Hamburg wird hier die ganze Palette angeboten und das sehr erfolgreich: „Wir sind dann mit großen Gruppen bei den Wettkämpfen dabei und schaffen es eigentlich in jeder Altersklasse aufs Treppchen“, sagt sie.

Geräteurnen gibt es nicht in jedem Verein, ebenso die anderen Sportarten, die der BMTV anbietet und die sich über Jahre hinweg etabliert haben: Trachtentanz und

Bogenschießen feiern in diesem Jahr ihr 40-jähriges Bestehen, auch die Basketballer sind schon lange dabei. Neu aufgebaut wird seit ein paar Monaten die Fecht-Abteilung und vielleicht geht es so rasant wie bei Karate – nach zwei Jahren sind schon 65 fleißige Kämpferinnen und Kämpfer dabei.

Die übrigen Mitglieder verteilen sich auf die Seniorensportgruppen. Hier war Christa Schade lange Zeit aktiv, fast schon eine Familientradition. Ihr Urgroßvater Carl Roth war schließlich einer der Gründer des BMTV. „Viele gehen hier Segeln, aber ich hatte immer Spaß am Turnen und wollte das Sportabzeichen machen“, erzählt sie. „Und in Blankenese muss man Sport machen – sonst kommt man die ganzen Treppen nicht mehr hoch.“

Was den BMTV ausmacht und die 500 Mitglieder zusammenhält? Da sind sich Urgestein Christa Schade und Jenny Wehner einig: „Man kennt sich, es ist ein familiärer Verein und man fühlt sich in den Gruppen wirklich als Team!“

www.blankeneser-mtv.de